

## PEDIMOS EXPROPIA...

—Viene de la Pág. 1ª.

estamos padeciendo se debe fundamentalmente a la alcahuetería de los gobiernos anteriores y del actual, que no han sabido exigirle a la empresa yanqui que cumpla con los contratos vigentes. En lugar de obligar al pulpo eléctrico a que proporcione la energía necesaria, lo que han hecho es autorizarla para que cobre tarifas más altas por un servicio cada vez peor.

Según han dicho los personeros del Instituto Nacional de Electricidad, --organismo del Estado--, es muy posible que el gobierno autorice la suspensión total de los servicios eléctricos diurnos. ¿No han pensado estos señores en la grave situación que se le crearía a la industria y a la clase trabajadora con una suspensión total? ¿O es que a estos señores no les importa para nada la terrible situación económica del pueblo?

ADELANTE recoge el clamor popular y pide al Gobierno que proceda a la expropiación de la Compañía Nacional de Fuerza y Luz (Bond and Share) basándose en que está violando los contratos vigentes y en que

# Acto solidario con Guatemala

Se efectuará el 8 de marzo a las 8 de la noche en el Estadio Mendoza, auspiciado por CGTC.

En marco aparte publicamos el Programa del acto de solidaridad con el Gobierno de Guatemala, que ha sido convocado por la Confederación General de Trabajadores Costarricenses.

Estamos seguros de que este acto será acogido con gran entusiasmo por el pueblo costarricense, máxime si se toma en cuenta que el señor Secretario de la Embajada de Guatemala en Costa Rica hará una intervención sobre la situación actual de su país y que en el acto hablará el señor Embajador de Guatemala señor Ismael González Arévalo recién llegado a Costa Rica.

tiene al país al borde de una desastrosa crisis económica. Así cumpliría el señor Figueres las promesas que hizo durante la campaña electoral.

Incluye el Programa, además, un discurso del poeta nacional don Carlos Luis Sáenz, laureado recientemente en Guatemala.

Este acto de solidaridad se celebrará el 8 de marzo a las ocho de la noche en el Estadio Mendoza.

## PESAME

El domingo 28 de Febrero falleció en la Ciudad de Desamparados la estimable señora doña Guillermina Agüero de Mena, esposa de nuestro distinguido amigo don José Antonio Mena.

Al consignar esta triste noticia, presentamos nuestro sentido pésame a don José Antonio, haciéndolo extensivo para toda la familia de la extinta.

## EL TALLER

da, como dice usted. Antes yo no tenía que pensar en nada, ¿sabe? ¿No vive usted más contento como está soltero y sólo?

—Eso es distinto —afirmó él. Y agregó, melancólico:— Una mujer buena alegró la vida...

Según lo poco que de su vida se sabía, Cachamba posiblemente por su fealdad, había vivido huérfano de afectos. Tal vez por eso le tenía tanto cariño a los chiquillos y miraba con tanta ternura a las mujeres, ante las cuales extremaba su timidez, como si entendiera que eran algo lejano e inalcanzable para él. Tal vez había suspirado siempre por un poco de calor hogareño, anhelo que luego se le exacerbaba aún más, a la vista de las mujeres e hijos de sus compañeros y oyendo constantemente a los muchachos hablar de sus novias o de sus fáciles conquistas.

Poco a poco habíase interesado en los problemas familiares de sus compañeros; y si alguno tenía dificultades serias en su hogar, él parecía sufrirlas también. Llegó a conocer por sus nombres a las mujeres y a los hijos de todos los operarios del taller; y cuando encontraba a esos chicos en la calle, obsequiábalos con cuanto podía.

Una mañana se supo que Goliat, borracho, la noche anterior había apaleado a su mujer. Petates y Camorra estuvieron fustigando al gigante con sus bromas y cuartetas. Pero Cachamba, visiblemente indignado, hablando con Gole dijo:

—¡Ese Goliat es un bruto! Merece una buena tun-

da. Nunca haga usted eso, Gole... ¡Pobre mujer...!

Y cuando en el taller se hablaba de mujeres, de las aventuras de éste o aquel con tal o cual muchacha, él, que antes nunca lo hiciera, ahora descuidaba el trabajo para poner atención y hasta intervenía con tímidas preguntas, de vez en cuando, para que ampliaran el relato. Después quedábase por largo rato abstraído, moviendo los labios imperceptiblemente algunas veces, tal y como si estuviera conversando y sonriendo con persona amiga; y en esos instantes, mientras se sobaba la oreja, en sus ojos saltones se cuajaba un reflejo de intensa ternura.

Camorra, maliciando ya, como algunos otros también, que en Cachamba se había despertado un ardiente deseo de cariño, cuando lo sorprendía en esas actitudes decía en voz bajo, señalándolo con gestos de burla:

¡Miren mi gorilita! ¡En este momento se imagina hecho un nudo con Rosita Alfaro!

Y los demás reían regocijados. Rosita Alfaro, la hija del Comandante de Plaza, era la muchacha más elegante y más guapa de la ciudad; y la más orgullosa también.

\* \* \*

Cayeron las primeras lluvias de mayo, alegres, fugaces, aplacando el polvo de las calles e impregnando la ciudad de un tibio olor a tierra mojada. Luego, aguaceros furiosos todas las tardes, truenos, relámpagos,